

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Crece ingreso de autopista Monterrey-Saltillo



Registran alza de tráfico en primera mitad de año

Por: Lourdes González

El Horizonte - Los ingresos de la autopista Monterrey-Saltillo y el Libramiento de Saltillo ascendieron a \$249.2 millones de pesos, en la primera mitad del 2014.

Esto se traduce en un crecimiento de 13.9% respecto al mismo lapso de 2013, indicó Fitch en un reporte de calificación.

La agencia financiero ratificó las calificaciones en escala local de "AA(mex)vra", a la emisión preferente y de "AA-(mex)vra" a la emisión subordinada.

Explicó que el tráfico promedio diario anual ponderado (TPDAP) de la autopista y el libramiento, durante los primeros seis meses de 2014 fue de 9,322 vehículos, y de 4,543 vehículos, lo que significó un aumento de 5.6% y 10.9%, en relación al mismo período de 2013.